

8. März 2018
1 von 1

Ruhebank im Bereich Enkeberg

Herr Hoffmann, Bürger des Ortsteils, weist darauf hin, dass die Ruhebank im Bereich Enkeberg zerfallen ist und er eine neue Bank, im Gedenken an seine verstorbene Gattin, stiften möchte.

Der Ortsbeirat begrüßt und unterstützt den Wiederaufbau der zerfallenen Sitzbank am Enkeberg. Herr Hoffmann, als Stifter, sollte an der Auswahl der Bank beteiligt werden. Außerdem bittet der Ortsbeirat die beiden defekten Bänke vor dem Fichtenwäldchen zeitnah zu ersetzen.

Ein Schriftstück von Herrn Hoffmann an das Umwelt- und Gartenamt ist beigelegt.

Helmuth Brehm
Ortsvorsteher

Astrid Rölke
Schriftführerin